



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° **AONO/CUD/CIPM2/2024**
DU

RECRUTEMENT D'UN CABINET CONSEIL DEVANT ACCOMPAGNER LA COMMUNAUTE URBAINE DE DOUALA A LA STRUCTURATION D'UNE OPERATION DE RACHAT DE SOCIETE EXPLOITANT UNE CARRIERE DANS LA LOCALITE DE LOGBAJECK (COMMUNE DE DIBAMBA).

Financement : Budget de la Communauté Urbaine de Douala –
Exercice 2024 et suivant

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Ville de Douala lance un Appel d'Offres National Ouvert pour le recrutement d'un cabinet conseil devant accompagner la Communauté Urbaine de Douala à la structuration d'une opération de rachat de société exploitant une carrière dans la localité de Logbajeck (Commune de Dibamba) au titre de l'exercice 2024 et suivants.

2. Consistance des Prestations

Les prestations, définies dans les Termes de Référence, visent à la réalisation des objectifs suivants :

- Déterminer la surface, le volume, et la qualité de la roche, objet de la carrière visée ;
- S'assurer que les produits objets de la roche permettent la production des matériaux répondant aux besoins des travaux routiers de la Ville de Douala

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° **/ONIT/DCC/IPTB2/2024**
OF

RELATING TO THE RECRUITMENT OF A CONSULTING FIRM TO ASSIST THE CUD IN THE STRUCTURING OF A TAKEOVER OPERATION FOR A COMPANY OPERATING A QUARRY IN THE LOCALITY OF LOGBADJECK (COMMUNE OF DIBAMBA).

Financing: Douala City Council Budget – 2024 and following.

1. Subject of the invitation to tender

The aim of this Invitation to tender is to engage a consultancy to aid in the organization of a purchase operation for a company managing a quarry in the LOGBADJECK area (Commune of Dibamba) for the financial year 2024 and following.

2. Nature of Services

The services, defined in the Terms of Reference, have the following objectives:

- Determine the surface area, volume, and quality of the rock to be quarried.
- Ensure that the rock products can be used to produce materials to meet the needs of road works in the City of Douala.

- Engager l'ensemble des due diligences comptables, financières, juridiques et sociales en vue de sécuriser l'acquisition visée par l'analyse de la situation de société cédante ;
- Proposer un modèle juridico-financier et un plan de reprise de la société cédante.

3. Allotissement

Les prestations sont constituées en un lot.

4. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent appel d'offres est de **soixante (60) jours**.

5. Coût prévisionnel

Le coût des prestations s'élève à **quarante (40 000 000) millions Francs CFA TTC**.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux Cabinets Conseils, Cabinets d'expertise en finance, Cabinets d'expertise comptabilité et Audit, en Droit, ou groupement d'entreprises de droit Camerounais, exerçant dans un secteur similaire, à l'exclusion des entreprises se trouvant sous le coup d'une suspension suite à la résiliation d'un marché, en application de l'article 184 du Code des Marchés Publics en vigueur.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget de la Communauté Urbaine de Douala Toutes Taxes Comprises de l'exercice 2024 et suivants la ligne d'imputation n° **612106** : honoraires versés.

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette Consultation est la soumission hors ligne.

9. Caution de Soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 10 du DAO dont le montant s'élève à **huit cent mille (800 000) FCFA** et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie

- Undertake all accounting, financial, legal and social due diligence with a view to securing the target acquisition by analysing the situation of the selling company.
- Propose a legal and financial model and a takeover plan for the selling company.

3. Allotment

The services are made up in a single batch.

4. Execution deadline

The maximum deadline put in place for the execution of this tender is sixty (60) days.

5. Estimated cost.

The estimated cost of the operation following the preliminary studies is **Forty million (40,000,000) FCFA**.

6. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to consultancy firms, financial consultancy firms, accounting and auditing consultancy firms, legal consultancy firms, or groups of companies incorporated under Cameroonian law, operating in a similar sector, with the exception of companies under suspension following the termination of a contract, pursuant to Article 184 of the Public Procurement Code in force.

7. Financement

The work described in this tender is funded by the 2024 Budget of the Douala City Council, on budget allocation line No. **612106**: fees paid.

8. Submission method

The submission method selected for this consultation is offline submission.

9. Provisional bid bond

Each bidder shall include in his administrative documents, a hand-endorsed bid bond issued by a first-rate banking institution authorised to issue bonds for public contracts, approved by the Ministry in charge of Finance and whose list is found in document No. 10 of the Tender File, of an amount of **eight hundred thousand (800 000) FCFA** and valid for thirty (30) days beyond the date of validity of bids. Failure to produce a bid bond issued by a first-rate banking institution or financial body authorised to issue bonds for public contracts, approved by the Ministry in charge of Finance shall result in the

autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage aux heures ouvrables, dès publication du présent avis, à l'adresse ci-après :

Communauté Urbaine de Douala

Direction des Services Généraux et du Patrimoine/Sous-

Direction de la Passation des Marchés Publics

Sise à 1.049 de la Rue Pasteur, 210, Immeuble SCI Bonanjo, 5^e étage, à côté de la Délégation Régionale de la Forêt et de la Faune.

BP : 43 Douala, Tél. : 23 42 15 09.

Site web: www.douala.cm

Email: Cudcabmaire.ps@douala.cm

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré aux heures ouvrables, dès publication du présent avis, à la Direction des Services Généraux et du Patrimoine de la Communauté Urbaine de Douala, sise au 4^{ème} étage de l'immeuble SCI-Bonanjo situé à l'angle du 1.049 de la rue Pasteur à Bonanjo, BP 43 Douala – Cameroun ; Tél. : (237) 233 421 509 / Fax : (237) 233 426 950 contre présentation d'un reçu de versement de la somme non remboursable de **soixante-cinq mille (65 000) FCFA** payable au compte de CAS-ARMP N° 33598800001-89 ouvert auprès des agences BICEC des Chefs-lieux des Régions et des Villes de Dschang et Limbé. Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise ou désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français et/ou en anglais en neuf (09) exemplaires dont un (01) original et sept (07) copies + une (01) version numérique et une offre financière témoin marquées comme tels, devra parvenir contre récépissé à la DSGP/Sous-direction de la Passation des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Douala, sise au 5^{ème} étage de l'immeuble SCI-Bonanjo situé à l'angle du 1.049 de la Rue Pasteur à Bonanjo, BP 43 Douala – Cameroun ; Tél. : (237) 233 421 509 / Fax : (237) 233 426 950, au plus tard le _____ à 12h00 précises, heure locale et devra porter la mention suivante :

bid being rejected. A bid bond not related to the consultation concerned shall be considered absent. No bid bond submitted by a bidder during the bid opening sessions shall be admissible

10. Consultation of the Tender Document

The file may be free consulted during working hours, at the address given below, as soon as this notice is published:

Douala City Council

Directorate of General Services and Heritage/Sub-

Directorate for Awarding Public Contracts

Located at 1049 rue Pasteur, 210, Building SCI Bonanjo, 5th floor next to the Regional Delegation of Forest and wildlife P.O. Box: 43 Douala – Cameroon; Tel: (237)

23 42 15 09.

Site web: www.douala.cm

Email: Cudcabmaire.ps@douala.cm

11. Acquisition of the tender Document

The tender document may be obtained during working hours at the Directorate of General Services and Heritage of Douala City Council based at rue Pasteur n°1049 in bonanjo, 4th floor sci building P.O. Box: 43 Douala – Cameroon; Tel: (237) 233 421 509 – Fax: (237) 233 426 950 on presentation of a receipt of payment of a non refundable sum of **sixty five thousand (65 000) FCFA** into the Special Account CAS - ARMP No. 33598800001-89 opened with BICEC branches in Cameroon regional and Cities of Dschang and Limbé. This receipt must identify the payer as a representative of the company or wishing to participate in the Call for Tenders.

12. Submission of offers

Each bid drafted in English and/or French, in **nine (09) copies**, that is, one (01) original and seven (07) copies + one (01) digital version and a sealed witness bid as such, should be submitted to the Directorate of General Services and Heritage SDAPC of the Douala City Council, at rue Pasteur n°1049 in bonanjo, 5th floor sci building P.O. Box: 43 Douala – Cameroon; Tel: (237) 233 421 509 – Fax: (237) 233 426 950 later than _____ at **12 p.m. local time**, and shall be labelled as follows :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° _____ /AONO/CUD/CIPM2/2024

DU _____

**RECRUTEMENT D'UN CABINET CONSEIL DEVANT
ACCOMPAGNER LA COMMUNAUTE URBAINE DE
DOUALA A LA STRUCTURATION D'UNE OPERATION DE
RACHAT DE SOCIETE EXPLOITANT UNE CARRIERE
DANS LA LOCALITE DE LOGBAJECK (COMMUNE DE
DIBAMBA).**

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

Une offre témoin scellée sera transmise à l'organisme chargé de la régulation des Marchés publics pour conservation.

13. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous plis scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Pour le cas de l'Appel d'Offres Restreint (ouverture en 02 temps) : il y a lieu de relever qu'en plus du nombre d'exemplaires de l'offre financière requis, le soumissionnaire est tenu de présenter un exemplaire de cette offre financière, dans une enveloppe scellée pour servir d'offre témoin marquée comme telle, et destinée à l'organisme chargé de la régulation des Marchés Publics pour conservation. Le défaut de présentation de cette offre témoin entraîne l'irrecevabilité

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° _____ /ONIT/DCC/IPTB2/2024

OF _____

RELATING TO THE RECRUITMENT OF A CONSULTING FIRM TO ASSIST THE CUD IN THE STRUCTURING OF A TAKEOVER OPERATION FOR A COMPANY OPERATING A QUARRY IN THE LOCALITY OF LOGBADJECK (COMMUNE OF DIBAMBA).

“TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION”

A sealed witness bid is sent to the body responsible for regulating public procurement for safekeeping.

13. Admissibility of offers

Administrative documents, the technical offer and the financial offer must be inserted in different separate sealed envelopes and submitted in sealed envelope.

The following shall be inadmissible by the Project Owner,

Bids revealing the identity of the bidders;

Bids submitted after the deadline for submission;

Bids without indications on the identity of the invitation to tender;

Bids non-compliant with the bidding method;

Failure to produce the number of copies specified in the Special Regulations or offer only in copies.

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the tender file shall be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first- category body or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts or failure to comply with the model documents in the tender file shall result in the outright rejection of the tender without any other procedure. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned shall be considered as absent. A bid bond submitted by a tenderer during the tender opening session shall be inadmissible.

In the case of a restricted invitation to tender (opening in 2 phases): it should be noted that, in addition to the number of copies of the financial bid required, the tenderer shall submit one copy of this financial bid in a sealed envelope to serve as a sample offer, marked as such and intended for the body responsible for regulating public contracts for safekeeping. Failure to submit this sample bid will result in the inadmissibility of the bid of the candidate concerned, immediately the bids are opened by the Tenders Board

de l'offre du candidat concerné, dès l'ouverture des plis par la Commission de Passation des Marchés

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux (02) temps.

13.1 L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le _____ à **13H00**, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Communauté Urbaine de Douala, dans la salle de réunions sise au sous-sol du Cercle Municipal Multimédia de Douala.

13.1 L'ouverture des offres financières aura lieu à une date ultérieure par la Commission de Passation des Marchés et communiqués aux soumissionnaires techniquement qualifiés. Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de l'offre peuvent y assister.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent être valides à la date limite originelle de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, un délai de quarante-huit heures est accordé aux soumissionnaires concernés pour produire ou remplacer la pièce en question. Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqués dans le RPAO entraînera le rejet de l'Offre.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires du présent appel d'offres sont les suivants :

Critères administratifs :

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Absence ou non-conformité d'une pièce du Dossier administratif 48 heures après ouverture des offres ;
- Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- Absence de l'offre financière témoin à l'ouverture des plis ;

Critères techniques :

- Note technique inférieure à 70 points sur 100.

14. Opening of bids

The opening of bids will be done in two (02) times.

13.1 The opening of the administrative and technical offers on _____ at **13p.m.** local time by the Tenders Board of Douala City Council in the meeting hall of the Douala Urban Council tender's board at the Multimedia Municipal Center of Douala basement floor Bonanjo.

13.2 The opening of the financial offers for bidders administrative and technical qualify will be in a later date by the Procurement Commission.

Only bidders or their duly mandated representatives with full knowledge of the bid may attend.

Under pain of rejection, the documents required in the administrative file must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department or the competent administrative authority, in 24

accordance with the stipulations of the Special Regulations. They must be valid at the original date limit of bid submission or must have been produced after the date of signature of the tender notice.

In case of the absence or non-conformity of any document in the administrative file at the bids opening session, a period of 48 hours shall be granted to the bidders concerned to produce or replace the document in question.

Failure to comply with the required number of copies as indicated in the Special Regulations shall result in the bid being rejected.

15. Evaluation criteria

15.1 Elimination criteria

The evaluation of documents shall be based on the following eliminatory and essential criteria:

Administrative criteria :

- Absence of the bid bond at the opening of the bids ;
- Absence or non-compliance of a document in the Administrative File 48 hours after the opening of tenders;
- False declaration or falsified documents;
- Absence of the witness financial offer at the opening of the bids.

Technical criteria :

- Technical score less than 70 points out of 100.

Financial criteria :

Critère financier :

- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau de prix unitaire (BPU).

15.2 Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur cent (100) points. Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

N°	Critères	Notations
1	Expérience du Cabinet	20 pts
2	Chiffre d'Affaires	05 pts
3	Méthodologie proposée et son adéquation avec les TDR	22 pts
4	Qualification et compétence du personnel	48 pts
5	Matériel et Logistique	5pts

Cette évaluation a pour but de faire ressortir les offres admises à l'analyse financière, c'est-à-dire, celles dont les notes sont supérieures ou égales à 70 points sur 100.

16. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le marché au Soumissionnaire dont l'Offre aura été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres, disposant des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'Offre aura été évaluée la mieux-disante en incluant le cas échéant **les remises en lettres et en chiffres proposées**.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à l'adresse ci-après :

Communauté Urbaine de Douala

Direction des Services Généraux et du Patrimoine/Sous-

Direction de la Passation des Marchés Publics

Sise à 1.049 de la Rue Pasteur, 210, Immeuble SCI Bonanjo, 5^e étage, à côté de la Délégation Régionale des Forêts et de la Faune. BP : 43 Douala, Tél. : 23 42 15 09. Site web:

www.douala.cm Email: Cudcabmaire.ps@douala.cm

Avec copie à la Direction des Affaires Financières et du Budget Sise à l'Hôtel de Ville de Bonanjo.

- Absence of a quantified price in the unit price schedule (BPU)

14.2 Essential criteria

The technical offers will be evaluated on one hundred (100) points according to the following criteria:

N°	Critères	Notations
1	Firm's experience	20 pts
2	Turnover	05 pts
3	Proposed methodology and its adequacy with the terms of reference	22 pts
4	Qualification and competence of staff	48 pts
5	Equipment and Logistics	5pts

The purpose of this evaluation is to highlight the offers accepted for financial analysis, i.e those whose scores are greater than or equal to 70 points out of 100.

16. Awards

The Contracting Authority will award the contract to the Bidder whose Bid is found to be substantially responsive to the Bidding Documents and who has the technical and financial capabilities required to perform the Contract satisfactorily and whose Tender has been assessed as the most favorable, including, where applicable, the proposed discounts.

17. Validity of offers

Bidders shall remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for their submission.

18. Complementary information

Further information may be obtained during working hours from the address given below:

Douala City Council

Directorate of General Services and Heritage/Sub-

Directorate for Awarding Public Contracts

Located at 1049 rue Pasteur, 210, Building SCI Bonanjo, 5th floor next to the Regional Delegation of Forest and Wildlife P.O. Box: 43 Douala – Cameroon; Tel: (237) 23 42 15 09.

Site web:www.douala.cm

Email: Cudcabmaire.ps@douala.cm

With copies at Department of Financial Affairs of the Douala City Council at the Town Hall.

19. Dénonciation en cas de corruption

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un « SMS » aux numéros suivants : 673 205 725 / 699 370 748. La Cellule de Lutte anti-corruption de la Communauté Urbaine de Douala pourrait aussi être contacté aux numéros suivants : 695 29 81 15 / 679 88 80 26.

Copies :

- MINMAP (*pour/for information*) ;
- ARMP / PCRA (*pour/for publication*) ;
- President CIPM 2 – CUD / Chairman of IPTB-DCC (*pour/for information*) ;
- DAFIB (*pour/for information*)
- DSGP – CUD (*pour/for archivage*) ;
- Affichage / Posting.

19. Denunciation of corruption cases

For any attempt at corruption or malpractice, please call MINMAP or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48. The anti-corruption Unit of the Urban City Council of Douala could also be contacted to the following numbers: 695 29 81 15 / 679 88 80 26.

Fait à Douala, le _____

**LE MAIRE DE LA VILLE,
AUTORITE CONTRACTANTE**

**THE MAYOR OF DOUALA CITY COUNCIL,
CONTRACTING AUTHORITY**

